

Die 30. Saale-Orla-Schau in Pößneck

22.06.2022



Die [Saale-Orla-Schau](#) zählt als größte Regionalschau Ostthüringens und als eine der traditionsreichsten im gesamten Freistaat. 2022 leisteten wir unseren kulturellen Beitrag mit einem Auftritt von [Königin Charlene](#) und Live-Musik vom [Ossi mit Niveau](#).



Bei sommerlichen Temperaturen kamen viele Besucher zum Gelände um die Shedhalle.

Die 30. Saale-Orla-Schau in Pößneck

22.06.2022

Die Organisation für die Kulturschaffenden ließ allerdings zu wünschen übrig. Für Auf- und Abbau der Technik zwischen den unterschiedlichen Künstlern war keinerlei Zeit einkalkuliert, auch wurden weder Getränke bereitgestellt noch Gage gezahlt. Die Besucher bekamen davon sicher nicht viel mit und genossen das Unterhaltungsprogramm.

